

Montecon con nueva grúa móvil para embarcaciones de gran porte

Ante el crecimiento del Puerto de Montevideo, la empresa Montecon redobla la apuesta. En este contexto, acaba de recibir su segunda grúa móvil Super Post Panamax, la más grande del mundo en su tipo, que le permitirá atender adecuadamente los requerimientos actuales de la actividad portuaria.

De origen austríaco, la nueva grúa móvil tiene un alcance de 58 metros, lo que significa que puede trabajar sobre barcos que portan 19 filas de contenedores. Además, es capaz de cargar 100 toneladas bajo gancho. La empresa Liebherr fue la encargada de construir la máquina, modelo LHM 600 Super Post Panamax, a pedido de Montecon, que invirtió U\$S 5 millones en el equipo. Con esta adquisición, la empresa continúa la renovación de su parque de seis grúas móviles y se prepara a recibir una séptima, también de gran porte, antes de fin de año.

Fuente: Cronicas 31.05.2013

A12
EL PAIS

ECOM

economia@elpais.com.uy

Montecon invirtió US\$ 5: en nueva grúa portuaria

Montecon recibió su segunda grúa móvil Super Post Panamax, la más grande del mundo en su tipo. De origen austríaco y un costo de US\$ 5 millones, la nueva grúa móvil tiene un alcance de 58 metros, lo que significa que puede trabajar sobre barcos que portan 19 filas de contenedores. Además, es capaz de cargar 100 toneladas bajo gancho.

Fuente: El Pais 31.05.2013